



6 Pièces

145 m²

Réf. 224

1 300 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison à vendre à quelques mètres des plages & restaurants de la Nartelle, Au calme et avec vue sur mer depuis l'étage. Sur un terrain plat avec peu d'entretien de 1 200 m². Allée, parkings pour 4 voitures, garage double. De plain-pied entrée sur une cuisine équipée, Salle à manger, salon séjour avec cheminée insert Grande terrasse prolongée par l'espace piscine. 2 Chambres, salle de bains et salle de douches, buanderie. A l'étage: 3 chambres avec vue mer, 2 salles de douches avec wc. Boulodrome entouré de platanes. Beaucoup de charme à deux pas de la mer tout en étant au calme. Villa N°224

House for sale walking distance to La Nartelle beaches & restaurants, in a peaceful location and with sea view from the first floor. On a flat and few maintenance plot of 1 200 m². Driveway, parking for 4 cars, double garage. On the ground floor, entrance on a equipped kitchen, Dining room, living room with fireplace. Large terrace extended by the pool area. 2 bedrooms, bathroom and shower room, laundry room. Upstairs: 3 bedrooms with sea view, 2 shower rooms with toilets. Boulodrome surrounded by plane trees. A lot of charm and very peaceful while being few meters from the sea!

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

